



 RSUD M.NATSIR	PROSEDUR PEMASANGAN GELANG PADA BAYI BARU LAHIR		
	No. Dokumen 445/475/SKP/2022	No revisi 0	Hal 1/2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit : 05 Januari 2022	 Ditetapkan oleh Direktur <u>dr. Elvi Fitraneti, Sp.PD FINASIM</u>	
Pengertian	Identifikasi adalah penentu atau penetapan identitas seseorang		
Tujuan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memastikan identifikasi pasien dengan benar selama pasien dirawat di RSUD Mohammad Natsir 2. Untuk mencegah terjadinya kesalahan identifikasi pasien, kesalahan prosedur, kesalahan medikasi, kesalahan transfusi, dan kesalahan pemeriksaan diagnostic di Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir. 		
Kebijakan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Permenkes Nomor 11 tahun 2017 tentang Keselamatan Pasien 2. Kebijakan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir No. 445/SKP/247/2022 tentang Identifikasi Pasien 		
Alat	<ol style="list-style-type: none"> 1. Gelang berwarna merah jambu untuk Bayi yang berjenis kelamin perempuan 2. Gelang berwarna biru untuk Bayi yang berjenis kelamin laki-laki 		

 RSUD M.NATSIR	PROSEDUR PEMASANGAN GELANG PADA BAYI BARU LAHIR		
	No. Dokumen 445/475/SKP/2022	No revisi 0	Hal 2/2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit : 05 Januari 2022	<p>Ditetapkan oleh Direktur</p>  <u>dr. Elvi Fitraneti, Sp.PD FINASIM</u>	
Prosedur	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perawat menyiapkan gelang identitas pasien sesuai jenis kelamin bayi. 2. Setiap bayi baru lahir dipasangkan 2 (dua) buah gelang identitas yang dipasangkan pada ekstremitas yang berbeda (contoh pemasangan gelang di tangan kanan dan kaki kiri). 3. Petugas memberikan penjelasan kepada keluarga tentang pemasangan gelang identitas bayi baru lahir dengan tujuan menghindari tertukarnya bayi. 4. Untuk bayi baru lahir yang belum diberikan nama, data gelang pengenalan berisikan nama ibu, tanggal lahir bayi, nomor rekam medis bayi. 5. Saat nama bayi sudah didaftarkan, gelang pengenalan yang berisi data ibu dapat dilepas dan diganti dengan gelang pengenalan yang berisikan data bayi. 6. Gunakan gelang pengenalan berwarna merah muda (<i>pink</i>) untuk bayi perempuan dan biru untuk bayi laki-laki. 		
Unit Terkait	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perinatologi 2. Rawat Inap 3. Ponak 		